

Sorties Pédestres

Pierre BARDE A U

Les sorties pédestres se sont déroulées régulièrement quel que soit le temps (très rarement pluvieux) tous les lundis (20 à 25 participants) et les samedis (sorties mensuelles 15 à 20 personnes).

Les parcours que nous proposons autour de Coye la Forêt, aux confins de la plaine de France, dans les forêts d'Ermenonville et d'Halatte, dans la vallée de l'Oise, sont toujours très appréciés en raison de la diversité des sentiers existants.

Il nous faut d'ailleurs nous organiser car nous ne sommes pas les seuls à goûter le charme de ces lieux ; alors nous composons avec la présence des cavaliers, des VTT et des chasseurs.

Au départ de Coye, sans prendre les voitures (quelle chance !), nous pouvons déjà effectuer une dizaine de parcours choisis en fonction de la saison, du temps et de l'état du terrain.

Ajoutons qu'un même circuit nous offre des aspects bien différents: la légèreté des feuillages du printemps, la richesse des coloris de l'automne, les étangs pris par les glaces, les sous-bois dans les brumes hivernales, la rencontre avec les cerfs, les biches et les chevreuils. On ne peut s'en lasser.

Et n'oublions pas les échanges chaleureux entre les participants, coyens et habitants des communes limitrophes.

Que nous soit réservé longtemps le privilège de ces moments partagés.

